
 
Venho pela presente manifestar minha opinião favorável à criação da Ordem dos 
Fisioterapeutas. 
Isto porque sem dúvida alguma , e falo por experiência própria, a nossa saúde não avançava 
nem sequer se mantinha em patamares de segurança e de satisfação plena como se alcança em 
muitas doenças desde que intervenha o fisioterapeuta. 
Em todos os principais países avançados por onde tive oportunidade de ir a trabalho, como 
agente de viagens que sou, ou até mesmo como turista também, há uma Ordem dos 
Fisioterapeutas, todos reconhecem que a actividade tem critérios próprios, específicos, 
necessários para a sua regulamentação e qualidade do exercício da actividade, de modo a que 
o paciente, e sempre nele é que deve estar o foco principal, possa ter a garantia de sucesso dos 
tratamentos. 
Não penso que Portugal, como país membro da União Europeia, possa protelar esta questão, e 
aguardo que muito em breve possamos nos honrar de ter em definitivo superado esta lacuna e 
resolvido legalmente esta questão. 
Com os cumprimentos de  
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